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En el Seminario para Pastores y Cruzada de Sanidad Milagrosa el Pastor Taesik Gil predica del amor de Jesucristo y confirma al Dios vivo con señales. La luz de la vida espiritual se ha encendido en las almas de Pakistán. 1: El Pastor 
Taesik Gil orando por los enfermos con el pañuelo de poder.  2-4: Personas testificando 5: El Pastor Gil junto a los obispos 6: Seminario para Pastores en Karachi 7: Cruzada en Lahore, con aproximadamente 8 000 asistentes

Pakistán, un país en el que más del 97% 
de su población es musulmana. En esta tierra 
espiritualmente estéril, la ‘fl or’ del Evangelio 
de la Santidad brotó gracias al apasionado 
amor de Dios por las almas del lugar.

Durante los últimos once años, el Pastor 
Taesik Gil, ministro de la Iglesia Manmin 
de Daejeon, ha conducido seminarios y 
cruzadas de sanidad en muchas áreas de 
Pakistán, incluyendo Islamabad, la ciudad 
capital, haciendo uso del pañuelo de poder 
sobre el cual ha orado el Dr. Jaerock Lee 
(Ref. Hechos 19:11-12). Los días 5 al 15 de 
abril de 2013, él realizó otro viaje misionero 
a Pakistán.

El Pastor Gil predicó en cinco Seminarios 
para Pastores y Cruzadas de Sanidad 
Milagrosa en Lahore, la segunda ciudad 
de Pakistán, así como en Sheikhupura, 
Multan y Karachi. Además se reunió en dos 
ocasiones con los obispos. Durante este viaje 
misionero, aproximadamente 200 pastores 
han registrado sus iglesias como filiales o 
asociadas de Manmin y muchas obras de 
sanidad tomaron lugar, las cuales plantaron 
gran fe en los asistentes.

Testimonios que abundaron en las 
obras del Espíritu semejantes a un fuerte 
viento intenso

En  l a  Cruzada  de  Lahore  hubo 
aproximadamente ocho mil asistentes y el 

Pastor Gil predicó acerca del ‘Espíritu Santo 
basado en Hechos 2:1-4. También predicó 
un mensaje sobre ‘Dios el Sanador’ en 
base a Éxodo 15:26 durante las cruzadas en 
Sheikhupura, Multan y Karachi, las mismas 
que contaron con la asistencia de seis mil, 
tres mil y cuatrocientos cincuenta personas 
respectivamente.

Después de los mensajes, el Pastor Gil 
oró por los enfermos usando el pañuelo de 
poder y muchos de los presentes fueron 
liberados de sus enfermedades, dolencias y 
debilidades.

Shiraz (11 años) tenía mala visión; no 
podía ver bien, pero fue sanada. Umalali (8 
años) había sido muda desde su nacimiento, 
pero logró hablar. Shakina (45 años) quien 
caminaba dependiendo de un bastón tras 
una cirugía en sus caderas, logró caminar sin 
el bastón. Nashin (35 años) se levantó de su 
silla de ruedas y pudo caminar.

Youssef Masih (50 años) fue sanado de 
parálisis del hombro derecho y ahora puede 
mover su brazo y hombro sin problemas. 
Sahril (7 años) fue sanado de asma 
congénita. Avid (25 años) recibió oración 
en lugar de su hermano quien sufría dolores 
estomacales y confirmó, con mucho gozo, 
que había sido sanado.

Además de esto, Bushira (40 años) fue 
sanado de un tumor cerebral de cinco años, 

y Shaniz (23 años) recibió la bendición 
de poder concebir gracias a la oración del 
Dr. Jaerock Lee recibida por Isaac TV 
(Presidente Pastor Anwar Fazal).

Isaac TV transmite los mensajes del Dr. 
Lee en inglés y urdu por seis horas diarias en 
Pakistán y en todo el Medio Oriente.

Los pastores locales se sintieron 
asombrados por los profundos mensajes 
espirituales y tuvieron sed de ellos

En el Seminario para Pastores llevado a 
cabo en Lahore, el Pastor Gil predicó los 
mensajes titulados ‘Dios el Creador’ y ‘El 
secreto oculto desde antes de los tiempos’. 
En los Seminarios para Pastores realizados 
en Sheikhupura, Multan y Karachi predicó 
acerca de ‘Dios quien cultiva a los humanos’ 
y ‘La razón por la que Dios puso el árbol de 
la ciencia del bien y del mal’.

También visitó la reunión regular del 
Consejo Unido de Obispos de Pakistán, 
presentó el ministerio de Manmin y predicó 
un mensaje titulado ‘¿Por qué es Jesucristo 
nuestro único Salvador?’ en base a Romanos 
5:8. Luego se reunió con los obispos en 
Lahore y les explicó la visión de Manmin 
para el ministerio en Pakistán.

Los pastores en los seminarios se 
asombraron diciendo: “Jamás había 
escuchado acerca de este tipo de mensaje 
espiritual”. Mostraron interés en la visión 

de Manmin para el mundo y anhelaron ser 
parte de ella.

El Pastor Samuel dijo con gratitud: “He 
enseñado la Biblia a los estudiantes del 
seminario, pero hoy he llegado a alcanzar un 
nuevo nivel de conocimiento. Este me será 
de gran ayuda al enseñar a mis estudiantes”. 
El Pastor Asif Aslam afirmó: “Lo que yo 
sabía, era nada. Dios nos ha renovado con 
el Evangelio de la Santidad. Me siento 
muy agradecido porque nos han permitido 
escuchar este mensaje de bendición”.

Durante el viaje misionero pudieron 
ver que el Evangelio de la Santidad y el 
ministerio de Manmin están siendo más 
conocidos entre la gente de todo Pakistán y 
muchos habitantes han visto los sermones 
del Dr. Jaerock Lee a través de Isaac TV y 
han recibido sanidad y bendiciones.

Asimismo, muchos pastores guardan 
todavía el  recuerdo de la Cruzada 
Unida Pakistán 2000 con el Dr. Lee 
como un evento sin precedentes en 
la historia pakistaní. Por medio de 
sus palabras podemos imaginarnos el 
impacto de la cruzada.

Además este viaje misionero sirvió como 
una oportunidad para expandir el ministerio 
en Pakistán al hacer conexiones entre 
muchos obispos. Damos todas las gracias y 
gloria a Dios quien ha logrado todo esto.
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Seminarios para Pastores y Cruzadas 
de Sanidad Milagrosa en Pakistán

Plenitud de obras del Espíritu como un fuerte viento intenso y mensajes poderosos
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

“[El amor] no se goza de la injusticia, mas se goza de la verdad” (1 Corintios 13:6).

El amor no se goza de la injusticia, 
mas se goza de la verdad

El amor que Dios anhela busca el benefi cio de los demás; 
produce gozo, esperanza y vida, y es amor espiritual que 
jamás cambiará. Por el contrario, el amor carnal busca sus 
propios beneficios y es variable. Las 15 características del 
amor espiritual están registradas en 1 Corintios 13, conocido 
como ‘El capítulo del amor’.

Entre las características del amor espiritual, hemos 
estudiado nueve de ellas en los estudios previos: es paciente, 
es bondadoso, es amable, no es celoso, no se jacta, no es 
arrogante, no actúa indecorosamente, no busca lo suyo, no se 
irrita y no toma en cuenta el mal recibido.

Analicemos ahora la siguiente característica del amor 
espiritual: no se goza de la injusticia. La injusticia se 
refi ere a las acciones externas deshonrosas. Únicamente 
cuando uno no se regocije en la injusticia se podrá 
alcanzar el amor espiritual.

¿Qué signifi ca que el amor no se goza de la injusticia? ¿Qué 
debemos hacer para alcanzar el amor espiritual que no se goza 
de la injusticia?

1. ¿Qué es no gozarse de la injusticia?
En un país desarrollado, lo más probable es que los 

hombres honestos alcancen el éxito. Por el contrario, la 
corrupción y la injusticia están desenfrenadas en los países no 
desarrollados. Casi todo se hace con dinero en estos países. La 
injusticia está estrechamente relacionada con la prosperidad o 
la caída de un país.

Tiene también tremenda influencia en la vida individual. 
Si usted es egoísta y piensa que su prosperidad es todo lo que 
importa en la vida, no tendrá verdadera satisfacción ni podrá 
amar a nadie. Por tanto, Dios nos enseña que amor verdadero 
es no gozarse con la injusticia sino con la verdad.

 ‘No gozarse de la injusticia’ y ‘no tomar en cuenta 
el mal recibido’ suena como algo similar. Sin embargo, 
la diferencia consiste en que ‘no tomar en cuenta el 
mal recibido’ es no tener ninguna forma de maldad en 
el corazón, mientras que ‘no gozarse de la injusticia’ 
es no sentirse complacido con la conducta o acciones 
deshonrosas externas ni participar de ellas.

Supongamos que usted siente celos de un amigo que es rico. 
Además siente desagrado ante él porque parece que siempre 
está presumiendo de su riqueza. Entonces usted piensa: “Él 
es tan rico. ¿Y yo? ¡Espero que él se vaya a la quiebra!” Esto 
es pensar en cosas malignas. No obstante, cierto día alguien 
lo estafó y su empresa quebró en un día. Entonces, si usted 
se complace al pensar que su amigo lo tiene merecido por 
presumir de sus riquezas, está ‘gozándose en la injusticia’. 
Además, si usted participa de este tipo de obra de maldad, está 
gozándose de modo activo en la injusticia.

2. Cómo alcanzar el amor espiritual
1) No debemos quebrantar la ley ni hacer daño a los demás
No debemos hacer nada que sea obviamente una injusticia 

a los demás. Uno puede obtener riquezas de maneras que no 
son correctas y sin el esfuerzo del trabajo. Se puede engañar 

o amenazar a los demás para tomar sus riquezas. Además 
se puede quebrantar las regulaciones o leyes de un país y 
buscar el benefi cio propio. Por ejemplo: un juez puede dictar 
injustamente una sentencia y castigos a una persona inocente, 
luego de recibir sobornos. ¡Esto es injusticia!

Cuando alguien vende algo, quizás haga trampa en su 
cantidad, o tal vez use materiales de mala calidad a fin de 
obtener ganancias injustas. Algunas personas buscan su 
propio beneficio sin importarles los demás. Aparte de estos 
casos, muchas personas en el mundo engañan a los demás con 
el propósito de obtener dinero injusto.

Supongamos que usted es un obrero civil con una posición 
muy alta, y llega a saber que uno de sus amigos cercanos está 
ganando gran cantidad de dinero en algún negocio ilegal. Si 
se lo atrapa, será castigado duramente, por lo que su amigo 
le ofrece gran cantidad de dinero a cambio de que usted 
permanezca callado. Le dice además que posteriormente le 
dará una cantidad de dinero aún mayor. Aunque usted esté 
en necesidad desesperada del dinero, si ama a Dios, no podrá 
actuar con injusticia e irá por el sendero correcto.

2 Crónicas 19:7 dice: “Sea, pues, con vosotros el temor de 
Jehová; mirad lo que hacéis, porque con Jehová nuestro Dios 
no hay injusticia, ni acepción de personas, ni admisión de 
cohecho”. Dios es justo; Él no tiene injusticia en absoluto. 
Podemos cubrir los ojos de las personas, pero no podemos 
engañar en secreto ante Dios. Por consiguiente, aun solo 
con el temor de Dios, debemos ir por el camino correcto 
con honestidad.

La Biblia nos habla de la historia de Abraham. Cuando Lot, 
su sobrino en Sodoma, fue tomado cautivo por otros reyes que 
batallaban, Abraham rescató a todo el pueblo de Sodoma y 
todos sus bienes, incluyendo su sobrino Lot y sus posesiones. 
Por tanto, el rey de Sodoma se sintió agradecido y le dijo 
que tomara algunos bienes. Pero Abraham no los aceptó 
(Génesis 14:22-23). Asimismo, cuando murió su esposa Sara, 
los hijos de Het quienes poseían un campo donde él estaba, 
quisieron darle un lugar para que enterrara a su esposa, pero 

él pagó el precio completo, tal como se registra en el capítulo 
23 de Génesis. Esto se dio así porque él era honesto y no 
tenía ningún deseo de obtener, de forma gratuita, ingresos no 
derivados del trabajo o de la maldad.

Los que aman a Dios y son amados por Él no causan 
daños a los demás ni quebrantan la ley con el fi n de obtener 
beneficios personales. Ellos no desean nada más que la 
compensación justa. Así, si alguien se goza de la injusticia, 
demuestra que no tiene amor por Dios ni por su prójimo.

2) No debemos hacer nada que no esté en acuerdo con la 
Palabra de Dios

Injusticia no es solamente quebrantar la ley y causar daños 
a los demás, sino también cualquier y todo pecado que esté en 
contra de la Palabra de Dios. Cuando la maldad en el corazón 
toma una forma específica, esta es pecado y es injusticia. 
Entre los muchos pecados, la injusticia, de manera especial, es 
la obra de la carne. Es decir, cosas como el odio, los celos y la 
envidia asumen la forma de acciones como peleas, violencia, 
fraudes y homicidios.

Es por esto que, en 1 Corintios 6:9-10, Él nos advierte: “¿No 
sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No 
erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los 
afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, 
ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los 
estafadores, heredarán el reino de Dios”. Por consiguiente, los 
que actúan con injusticia deben comprender que es difícil para 
ellos incluso ser salvos, y deben arrepentirse por completo.

La Biblia habla acerca de Acán, el que cayó en destrucción 
debido a su amor por las ganancias injustas. Él era una 
persona de la segunda generación del Éxodo, así que creció 
siendo testigo desde su niñez de lo que Dios había hecho por 
su pueblo. Dios los guió bajo Su protección con un pilar de 
nubes en el día y un pilar de fuego en la noche. Acán vio las 
abundantes aguas del río Jordán detenerse y la robusta ciudad 
de Jericó caer en un instante. Él conocía bien la razón por la 
que Josué, el líder, les había dicho que no tomaran nada de 
Jericó: se debió a que lo darían todo como ofrenda a Dios.

Pero él fue cegado por la codicia cuando vio los despojos de 
la ciudad de Jericó. Cuando vio el hermoso manto de Sinar y 
siclos de plata, y un lingote de oro, ignoró la Palabra de Dios y 
el pedido de Josué y escondió las cosas en su casa. Al fi nal, su 
conducta injusta los llevó a la derrota de Israel en la siguiente 
batalla. Su acción injusta eventualmente fue expuesta y todos 
los miembros de su familia fueron apedreados hasta morir.

Amados hermanos y hermanas: Nuestro inmolado Jesús 
fue crucifi cado para salvarnos a nosotros que éramos injustos, 
como está escrito en 1 Pedro 3:18. Si comprendemos Su gran 
amor, no debemos gozarnos de la injusticia. Cuando no lo 
hacemos, no actuamos en injusticia y viviremos de acuerdo a 
la Palabra de Dios. Entonces disfrutaremos siempre de vidas 
prósperas. Anhelo que ustedes rápidamente se abstengan 
de la injusticia, el desenfreno y la falsedad y que llenen sus 
corazones con bondad, amor y la palabra de la verdad que 
pertenece a Dios. Ruego en el nombre del Señor que al hacer 
esto ustedes pueden poseer el amor espiritual.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Las cuatro raíces más grandes de la 
maldad en nosotros

Proverbios 17:3 (LBLA), dice: 
“El crisol es para la plata y el horno para el oro, pero el SEÑOR prueba los corazones”.
Para poder recobrar la imagen de Dios que el hombre perdió y así entrar a la Nueva Jerusalén, 
el lugar de morada más hermoso en el Cielo, necesitamos alejar cada forma de maldad de nuestro corazón. 
No obstante, no es fácil descubrir y alejar la maldad que está enraizada profundamente en nosotros, 
por eso Dios permite las pruebas.
¿Cuáles son las raíces de maldad más grandes de las que debemos despojarnos?

Si una persona carece de veracidad, ésta siempre 
mentirá. No cumplirá sus promesas a los demás ni a sí 
mismo y exagerará o subestimará los hechos.

Algunas personas mienten a propósito para engañar 
a los demás, y otros lo hacen de manera habitual y 
se sienten motivados a inventar mentiras. En muchos 
casos ni siquiera saben que están mintiendo.

 “Jesús dijo: De cierto te digo que esta noche, antes 
que el gallo cante, me negarás tres veces. Pedro le 
dijo: Aunque me sea necesario morir contigo, no te 
negaré. Y todos los discípulos dijeron lo mismo” 

(Mateo 26:34-35). No obstante, Pedro negó a Jesús 
tres veces antes de que el gallo cantara esa misma 
noche.

Claro está que Pedro pensó que hablaba las palabras 
con su corazón, pero no pudo cumplir lo que había 
dicho por el temor cuando enfrentó la realidad de sus 
palabras. Si el hombre tiene falsedad que permanece 
en él, no podrá tener certeza de sus propias palabras y 
tampoco podrá cumplir sus promesas. De este modo, 
debemos descubrir la naturaleza de la mentira y 
alejarla para convertirnos en personas con integridad.

‘Apartarse del camino correcto’ signifi ca que no se actúa 
de manera correcta. Es cuando el corazón, pensamientos y 
acciones no son correctas. Si todas las personas cumplieran 
la ley y el orden, no habría problemas en la sociedad. De 
igual manera, los hijos de Dios deben vivir de acuerdo con 
la Palabra de Dios escrita en los 66 libros de la Biblia ya que 
son ciudadanos del Cielo.

El hecho de no caminar en el sendero correcto hace que las 
cosas salgan mal y causa que uno sea tentado por las pasiones 
y deseos personales para obtener benefi cios y asumir cosas 
injustas. Abraham pagó el precio completo por el campo para 
el entierro de Sara a pesar de que los hijos de Het trataron de 
dárselo gratuitamente (Génesis 23:13).

Daniel y sus tres amigos no se comprometieron con la 
falsedad sino que caminaron solo por el camino de la justicia. 
Mientras hacían esto, Daniel fue lanzado al foso de los 
leones y sus tres amigos fueron echados a un horno de fuego. 
Sin embargo, no fueron lastimados en absoluto, ni siquiera 
uno de sus cabellos se quemó, y glorifi caron a Dios en gran 
manera (Daniel 6:16-23; 3:19-27).

Usted podrá caminar por el sendero correcto cuando no 
busque su propio beneficio ni escatime su vida siempre y 
cuando sea la voluntad de Dios. El apóstol Pablo vivió esta 
vida y caminó por el sendero correcto en cualquier tipo de 
dificultad, por eso pudo decir: “Sed imitadores de mí, así 
como yo de Cristo” (1 Corintios 11:1).

Si no se cumple lo que se ha planeado hacer o se 
cambia de planes en base al benefi cio o ventajas propias, 
signifi ca que se tiene engaño en el corazón. Sin importar 
cuán pequeño sea el cambio, si se cambia de planes, es 
porque se tiene un corazón engañoso.

La naturaleza con la que no se está firme en algo 
corresponde al corazón astuto. Este tipo de personas 
fácilmente cambian de planes. Incluso traicionan a los 
demás aunque parece que trabajan juntos con fi delidad en 
un principio.

Si usted tiene este tipo de corazón, le será fácil caer en 
las tentaciones del mundo como son la fama, autoridad 

y ganancias económicas. Así, en la medida en la que 
alejemos el engaño de nuestro corazón y cultivemos la 
veracidad, podremos ser usados para el reino de Dios en 
gran manera.

Por lo tanto, debemos cumplir nuestras palabras sin 
cambiar lo que hemos establecido en el corazón. Si 
se considera esto como algo insignificante y no se lo 
cumple, no se podrá construir una relación de confi anza 
con Dios. En la medida en la que cumplimos nuestras 
promesas a los demás y a nosotros mismos, y al actuar en 
ellas, nos despojaremos del engaño y la veracidad llenará 
el corazón.

Si usted desprecia a alguien o algo, no tiene respeto por 
ello o piensa que no es de importancia. Si posee autoridad, 
desprecia a los demás con ella y abusa de ellos. Se puede 
decir que todas las acciones causadas por la arrogancia son 
de desprecio.

En la medida en que se haga algo para los 'pequeñitos', 
se lo hace para el Señor. Amar al prójimo es amar al Señor. 
Así, si se desprecia a los demás, se demuestra que se 
desprecia a Dios. Cuando los israelitas le pidieron a Samuel 
que designara un rey para ellos, Dios le dijo que estaban 
rechazando a Dios como su Rey, según lo escrito en 1 
Samuel 8:5-7. Y cuando el pueblo de Israel murmuró en 
contra de Moisés, Dios dijo que sus murmuraciones no eran 
en contra de Moisés, sino en contra de Él (Éxodo 16:8). 

Como leemos en 1 Corintios 12:20, debemos guardar 
en nuestro corazón que los miembros son muchos pero el 
cuerpo es uno solo en el Señor. Cada uno de nosotros es 
un miembro de la iglesia que es el cuerpo de Cristo. Si los 

miembros sienten desprecio entre ellos, el cuerpo se sentirá 
incómodo en todo tiempo y no podrá funcionar bien.

Cada miembro del cuerpo tiene su propio rol y no hay 
ninguno entre ellos que no es importante. Esto nos dice 
que no debemos sentir desprecio por los demás, ni siquiera 
cuando son maleducados, sin modales y pobres. Esto sería 
como si la boca le dijera a los ojos que “no son necesarios 
para el cuerpo”. Si el cuerpo no tiene ojos, sin embargo, todo 
el cuerpo, al igual que la boca, no podría evitar perderse y 
caer en un hoyo. Esto sería algo necio.

En Filipenses 2:3 leemos: “Nada hagáis por contienda o 
por vanagloria; antes bien con humildad, estimando cada uno 
a los demás como superiores a él mismo”. Por consiguiente, 
si se consideran unos a otros como más importantes que a 
sí mismos y los sirven, jamás podrán ignorarlos. No deben 
olvidar su posición y labor, y aunque sean amados por los 
demás y reconocidos por ellos, se debe mostrar una actitud 
humilde y acciones con fi rmeza.

1
Falsedad, la carencia 
de veracidad

2

Apar ta rse  de l  cam ino 
correcto, el deseo de buscar 
el benefi cio de uno 
mismo sin cumplir 
la voluntad de Dios

3
Engaño, no cumplir 
las propias palabras ni 
guardar el corazón

4
Despreciar, al no ser 
capaz de considerar a 
otros más importantes 
que uno mismo
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Había prometido que iría a la iglesia con 
mi esposa antes de casarnos, pero rompí esa 
promesa con la excusa de estar muy ocupado tras 
haber sido un seguidor de Confucio. Veinte y tres 
años después, fi nalmente regresé a la iglesia por 
la gracia de Dios. Hubo algunas cosas que me 
hicieron cambiar.

En agosto de 2012, mi hijo Joonyoung fue 
dado de baja del ejército y se preparaba para 
regresar a la escuela. Me di cuenta de que él 
había cambiado mucho; había dejado de beber y 
de salir con sus amigos hasta tarde en la noche. 
Ahora estaba enfocado en estudiar. Además se 
equipaba con la Palabra de Dios cada vez que 
podía y oraba en la iglesia cada noche.

En noviembre de 2012 él me sugirió que le 
permitiera tener servicios en la casa. Le dije que 
sí inmediatamente porque me alegraba ver sus 
cambios. Excepto por un día en el que tuvimos 
una ocasión especial, hicimos los servicios todos 
los viernes.

A principios del 2013, mi esposa, la Diaconisa 
mayor Sungsim Hong y mi hija, Eunjung, dijeron 
que habían estado orando por mi salvación. En 
ese momento mi corazón se sintió satisfecho. 
Desde que nos casamos, aunque yo había sido un 
hombre obstinado y temperamental, mi esposa 
trató de escucharme y servirme.

Al ver los cambios en mi hijo y al escuchar que 
mi esposa e hija oraban, decidí asistir a la iglesia. 
Comencé a estudiar la Biblia porque pensé que 
debía hacerlo por lo menos una vez ya que iba a 
ir a la iglesia por primera vez después de 23 años, 
así que designé un tiempo de tres meses para 
prepararme para ir a la iglesia.

Me levantaba temprano cada mañana y 
estudiaba la Biblia. Le dije a mi familia que iría a 
la iglesia el primer domingo de abril. Mi esposa 

me sugirió con gozo que fuera a la iglesia desde 
el 31 de marzo ya que era el Domingo de Pascua. 

A las 4h00 del 31 de marzo de 2013, estaba a 
punto de leer la Biblia, pero no encontraba mis 
anteojos. Los había dejado en mi ofi cina. Yo no 
podía leer la Biblia sin mis anteojos para lectura. 
Justo antes de casi cerrar la Biblia, vi las letras 
en ella. Podía verlas claramente y se hacían más 
claras poco a poco hasta que se aclararon por 
completo. ¡Fue impresionante!

Luego fui a la iglesia para asistir al Servicio 
Dominical Matutino. A las 15h00 también 
asistí al Servicio Dominical Vespertino y a la 
Santa Cena a petición de los miembros de mi 
familia. Durante el servicio experimenté algo 
sorprendente. Mientras el Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee oraba por los enfermos luego de 
predicar, mi corazón comenzó a sentirse caliente.

Cuando recibí el pan y lo comí en la Santa 
Cena, un pensamiento se cruzó por mi mente: 
“¿Estoy comiendo el cuerpo de Jesús?” De 
repente mi cuerpo quemaba y las lágrimas 
caían por mi rostro sin parar. Lloré mucho 
por primera vez en mi vida, con mi rostro 
sumergido en un pañuelo.

Luego comprendí que mi arrepentimiento 
había sido completo y que el Espíritu Santo 
había descendido sobre mí como fuego. Luego 
de esto dejé de beber y fumar y escuché los 
sermones del Dr. Lee en la página electrónica de 
la iglesia (www.manmin.org). Ahora camino con 
la meta de levantarme sobre la roca de la fe y de 
sumergirme en el espíritu y Espíritu Completo.

Yo no había hecho nada por mi familia para 
llevar una mejor vida cristiana, así que desde 
ahora deseo ayudarles con todo mi corazón. Doy 
gracias y gloria a mi Padre Dios Todopoderoso, 
al Señor Jesucristo y al Espíritu Santo.

“La gracia de Dios me renovó 
aunque parecía que no tenía 

esperanza de cambio”

Diaconisa Boguem Kang 
(Zona 1-1, Misión de Mujeres 1-1)

Hermano Hwansang Kim (Zona 1-9, Misión de Hombres 3-3)Hermano Hwansang Kim (Zona 1-9, Misión de Hombres 3-3)

Cuando mi hijo Yedam tenía alrededor de tres 
meses de nacido, empezó a sufrir de dermatitis 
atópica. Sin embargo, fue sanado gracias a la 
oración del Dr. Jaerock Lee. A la edad de tres años, 
llegó a desarrollar dermatografismo, algo que su 
padre, el Diácono Heewulim Park, también había 
tenido. Él también fue sanado gracias a la oración 
del Dr. Lee a pesar de que el médico había dicho 
que no tenía tratamiento.

En el 2013, Yedam cumplió cinco años. A veces 
él lloraba por una inflamación en el oído medio. 
La noche del 8 de abril se quedó dormido luego de 
llorar por el dolor y el cansancio. Unas dos horas 
después, Yedam gritó con sus ojos muy cerrados: 
“¡Fuera! ¡Fuera!”

Dije con asombro: “Cariño, ¿qué ocurre?” Yedam 
respondió: “Una serpiente... una serpiente...”, y 
estaba a punto de llorar. Hice que recibiera la 
oración del Dr. Lee que está grabada y se quedó 
dormido otra vez.

Él se levantó de madrugada y me dijo que 
ya no estaba enfermo y que le permitiera ver la 
Presentación de Pascua 2013. Estaba mirando la 
presentación a través de GCN TV (www.gcntv.org) 
y cuando apareció la escena en la que Jesús sana a 
los enfermos, él dijo: “Yo también fui sanado luego 
de recibir la oración del Dr. Lee”.

Luego se quedó dormido profundamente y 
despertó a las 11h00. Entonces dijo que ya no estaba 
enfermo en absoluto; se puso el pañuelo de poder 
sobre el cual había orado el Dr. Lee sobre sus oídos, 
y dijo: “¡Amén! ¡Amén! ¡Esta es mi oración en el 
nombre del Señor Jesucristo! ¡Amén!”

Me pregunté qué había estado diciendo la noche 
anterior, así que le dije: “Yedam, ¿qué viste anoche?” 
Entonces él me respondió: “Vi una serpiente negra en 
mis oídos, así que le dije que se fuera. Entonces salió 
y se fue al Infi erno”. Yo me sentí maravillada. Esta 
era una experiencia grandiosa para él y se convirtió 
en un niño más brillante y valiente de lo que había 
sido antes.

Doy gracias al Señor quien sanó a mi hijo y lo 
protege siempre para que pueda crecer saludable.

“¡El Señor es el 
médico de Yedam!”

Desde la izquierda, Hermana Eunjung Kim (hija), Hermano Hwansang Kim, Desde la izquierda, Hermana Eunjung Kim (hija), Hermano Hwansang Kim, 
Diaconisa mayor Sungsim Hong (esposa) y Hermano Joonyoung Kim (hijo).Diaconisa mayor Sungsim Hong (esposa) y Hermano Joonyoung Kim (hijo).


